

## El Merma de Miró, ajusticiado y quemado en el centro de Palma

**M. E. V. Palma.**

El personaje, nacido en Palma treinta años atrás, salió ayer por última vez a a calle, donde fue ajusticiado y quemado en una gran hoguera encendida en la plaza Joan Carles I.

El Merma llegó allí por su propio pie junto a su séquito, tras un último discurso en Cort seguido de un paseo en Rolls-Royce por Colom, Jaume II, Conquistador y el Born.

La mujer de Merma, indultada, dará hoy a las 12 sepultura a sus cenizas en la Fundació Miró.



*Numeroso público siguió al séquito de la marioneta.* FOTO: S. LLOMPART



*El Merma terminó ardiendo en la plaza Joan Carles I.* FOTO: S. LLOMPART